



En sustitución de Barrios

Enrique Cabero, candidato de consenso para presidir el CES

ABC VALLADOLID

Enrique Cabero, profesor de Derecho del Trabajo y vicerrector de Política Académica y Participación Social de la Universidad de Salamanca, es el candidato de consenso para presidir el Consejo Económico



CABERO

y Social (CES) de Castilla y León tras la salida del abulense Germán Barrios para dirigir la Consejería de Empleo, según informaron a Ical fuentes de la negociación.

En torno a la figura de Cabero se ha tejido en las últimas semanas un consenso político entre las principales formaciones del arco parlamentario y social a través de los grupos representados en el CES, principalmente empresarios y sindicatos UGT y CCOO para que presida la institución. Su nombramiento está a expensas de una última reunión para iniciar el procedimiento que pasa por su designación para el plenario del Consejo dentro del grupo de expertos designado por la Junta o por las Cortes, según indicaron las mismas fuentes. Posteriormente, se procederá a su elección por parte de los miembros de la institución.

Tiene una dilatada experiencia de gestión en el ámbito universitario, es árbitro del Servicio de Relaciones Laborales (Serla) y fue portavoz del PSOE en Salamanca.